

## Spendenaktion für Flüchtlinge

Die Mitarbeiter des Verbundunternehmens Proservice Dienstleistungs-gesellschaft mbH aus Sankt Augustin starteten einen Aufruf, um gebrauchte Fahrräder zu spenden.



*Stefanie Hauß (2. von links) bei der Übergabe der Fahrräder an die Verantwortlichen des Caritasverband Rhein-Sieg und der Organisation „Sankt Augustin hilft Flüchtlingen“.*

*(Proservice)*

In der Turnhalle Schützenweg in Sankt Augustin-Menden leben derzeit rund 70 Flüchtlinge, darunter viele Familien. Nach dem Aufruf von Proservice für eine Fahrrad-Spende kamen insgesamt 17 Kinder-, Damen- und Herrenfahrräder zusammen. Nicht alle Räder waren in einem Topzustand. Deshalb organisierten die Mitarbeiter zusätzlich noch einen Werkstatt-Tag mit der Sankt Augustiner Filiale eines Fahrradgeschäftes. Mit dieser Unterstützung wurden die Räder auf Herz und Nieren geprüft und bedarfsgerecht verkehrstauglich gemacht. Die benötigten Ersatzteile spendete die Proservice.

„Für uns war es wichtig den Flüchtlingen in unserem direkten Umfeld gezielt zu helfen und ihren Alltag zu erleichtern“, so Stefanie Hauß von der Proservice. Die Aktion erfolgte in enger Absprache mit dem Caritasverband Rhein-Sieg e.V. und der Organisation „Sankt Augustin hilft Flüchtlingen“. Die Proservice übergab der Organisation die Fahrräder und diese übernahm eine faire Verteilung. *(DSZ)*